

ENACAL ENTREGA SITIO A EMPRESAS CONSTRUCTORAS PARA EL INICIO DEL PROYECTO DE AGUA POTABLE EN CHICHIGALPA

NOTA DE PRENSA

Managua, 6 de Enero de 2016

La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que ayer, se realizó la entrega de sitio a Empresas Constructoras que ganaron la licitación de las obras del Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable de la Ciudad de Chichigalpa; con el cual se iniciará este importante proyecto que mejorará la calidad de vida de a 1 mil 900 familias.

Las obras contemplan la construcción de 3 pozos, 3 estaciones de Bombeo, 2 tanques de almacenamiento con capacidad de almacenamiento de 500 mil galones y la instalación de 15 kilómetros de tuberías de conducción y distribución.

Estos trabajos que tendrán una duración de 21 meses, estarán a cargo de la Empresa Constructoras ganadoras de la licitación ACCIONA-BTD, y serán supervisados por la Empresa ATJ Consultores-ACRUTA y Tapia Ingenieros.

Los pobladores se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Gobierno de Daniel. La Cra. Conny Mendoza Téllez del barrio Candelaria, dijo “Es magnífico este proyecto porque va a venir a mejorar, vamos a hacer los quehaceres más tranquilos y no van a recoger, así nos exponemos menos al chikungunya porque no vamos a almacenar agua en las pilas”. Por su parte el Cro. Paulo Zeledón Munguía del barrio Carlos Fonseca, expresó “Me parece que este va a ser un proyecto que va a mejorar las condiciones de salubridad y las condiciones de vida en el municipio de Chichigalpa”.

El Proyecto de Agua Potable en Chichigalpa tiene una inversión de 1 millones 192 mil dólares, financiados con fondos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional y un préstamo del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE). Estas obras forman parte del Programa Integral Sectorial de Agua y Saneamiento Humano (PISASH) que mejorará la calidad de vida de la población en 19 ciudades del país.